

EL GRANO DE ARENA

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS
CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

Oficinas: Infante, 17

Precio de abono: 0'50 ptas. al mes

APOSTOLADO DE LA ORACIÓN

INTENCIÓN GENERAL PARA JUNIO

Aprobada y bendecida por Su Santidad.

El reinado del Sagrado Corazón.

ORACIÓN COTIDIANA PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, á fin de que el reinado del Sagrado Corazón se establezca más y más sobre la tierra.

RESOLUCIÓN APOSTÓLICA

Haer que el Sagrado Corazón reine en nosotros y fuera de nosotros.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª La corporación de celadores y celadoras del mismo.
- 2.ª La propagación del *Apostolado* en esta ciudad.
- 3.ª Las asociaciones y obras católicas de esta población.

Nueve conversiones.—Espíritu de fervor para varias celadoras.—Diez obras espirituales.—Dos enfermas.—Consejo y protección en tres asuntos.—Una obra de celo.—Doce intenciones particulares.—Dos gracias especiales.—Acción de gracias por dos favores recibidos.

Santos protectores del Apostolado en el mes de junio.

- Día 3.—Santa Clotilde, reina.
- "29.—San Pedro y San Pablo.



Se recomienda á los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por el alma de la socia doña Antonia Mascaró fallecida en Mayo último.

A. M. D. G.

Nuestra actitud

El pensamiento de esta modesta Revista sobre la unión de los católicos se encierra en las siguientes palabras de nuestro Santísimo Padre León XIII:

“Los partidarios de bandos contrarios, por más que disientan, en lo demás, en esto conviene que estén de acuerdo, en que es preciso salvar los intereses católicos en la nación. Y á esta empresa noble y necesaria, como unidos en santa alianza, deben con empeño aplicarse todos cuantos se precian del nombre de católicos, haciendo callar por un momento los pareceres diversos en punto á política, los cuales, por otra parte, se pueden sostener en su lugar honesta y legítimamente.”

Por lo tanto, lejos de todo ruido de vanas contiendas, proclamamos y defendemos esta unión salvadora, que no implica la renuncia de ningún parecer honesto, sino la plena conformidad de juicios sobre la Religión en sus relaciones con la política. Los católicos, unidos de la manera que el Papa sabiamente ha ordenado, pueden sostener en su lugar las honestas opiniones que tuviesen en punto á política, y sólo se les exige que, por el momento y para los altos fines á que la unión va encaminada, prescindan de dichas opiniones.

Este prescindir, por consiguiente, no significa negación, sino meramente dejar á un lado lo que divide, á la hora en que hay necesidad apremiantísima de unirnos.....

El discurso de la Corona

Si alguna vez pudo afirmarse con razón aquello del *Mons parturiens* es ciertamente con ocasión del discurso de la Corona que el Gabinete del Sr. Sagasta ha puesto en boca de D.ª María Cristina.

Nada absolutamente concreto dice el Gabinete Sa-

gasta acerca de Religión, Concordato, regionalismo ni enseñanza; el desengaño es de los más fenomenales, y las oposiciones y las mayorías se quedan viendo visiones ante el *tupé* de don Práxedes que prosigue así su sistema favorito de gobernar, que consiste en no tocar ni en un punto las cuestiones más árduas, encomendando á la inacción y al ocio lo que debe ser objeto de la prudencia y tacto gubernamental. El sistema podrá ser cómodo, pero nada tiene de hábil ni laudable.

Abundante en promesas y pródigo en proyectos, cuya realización nadie verá nunca, es el discurso que reseñamos. El restablecimiento del crédito nacional, hoy tan quebrantado; la reorganización completa del Ejército y Marina, la mejora de las leyes municipal, electoral etc., etc., y el ideal más sublime en el orden administrativo y jurídico, son la base de las promesas del Gobierno de Sagasta. Que desde hoy en adelante todos los españoles ataremos los perros con longanizas, parece ser la síntesis de tal programa, ya que en el asunto de Obras públicas, canales, riegos, economía administrativa, etc., etc., el Gobierno promete la mar de maravillas. La suspirada nivelación de presupuestos, la desaparición de la Deuda flotante, y hasta el irritante y perjudicial desnivel de nuestra moneda en el cambio con la extranjera, también anuncia el Gobierno va á desaparecer como por ensalmo. En una palabra: jamás partido político alguno prometió tanto como el fusionista promete esta vez. Pero todos sabemos el trecho que media del dicho al hecho.

Se ha dicho con mucha razón que España necesita obras y no meras promesas; se ha repetido que todos los partidos políticos habían fracasado de un modo definitivo ante los desastres á que todos ellos nos condujeron; por esto causa pena profunda, no exenta de indignación, la sangre fría de Sagasta, Moret y comparsa, al poner en labios del jefe del Estado un programa de promesas en cuya realización no creen ni los mismos que las hacen. Estos señores del fusionismo liberal creen que desde 1897 acá no ha pasado nada en España, y habiendo tenido alevosía para hacernos perder nuestros dominios coloniales, muestran ahora tener cinismo para enconar con vitriolo la cicatriz de nuestras heridas.

cinco socios activos y la imposición del distintivo por S. E. Ilma. ¡Qué sean para siempre fieles á la bandera santa é inmaculada que en tan solemne ocasión juraron!

Serían próximamente las *veintitrés* cuando se puso de manifiesto á Su Divina Majestad.

¡Oh suprema humillación! El cielo es su palacio real y son los mundos la peana de su trono, pero el nido de sus tiernos y regalados amores es el Sagrario: «Venid á Mí—nos dice—*todos los que padecéis trabajos y estáis cargados de penas, y Yo os aliviaré.*» ¡Dichosos los que acuden á tan generoso llamamiento con corazón puro y fervoroso espíritu, y saben mostrarse agradecidos por tan singular y eficaz consuelo en medio de las miserias de esta vida!

Cantado el «Pange lingua», subió al púlpito el ilustre Prelado.

Sentimos no poder reproducir íntegros los brillantes párrafos con que describió la «Fiesta de las espigas» y la fervorosa exhortación que dirigió á los adoradores; mas ya que esto no nos sea posible, recojamos siquiera, á modo de bre-

la luz del crepúsculo, y de sendos hachones se emprendió la marcha hacia el Toro, henchidos los corazones del más puro entusiasmo y llenas las almas de los místicos consuelos que llevan consigo las prácticas religiosas. Las calles del tránsito veíanse atestadas de devotos y curiosos guardando el más profundo silencio, que era interrumpido únicamente por el canto de la letrilla «Corazón Santo» y del himno de la Peregrinación á Roma. (1) El regocijado tañido de las campanas despidiendo á los romeros, confundíase con los marciales acordes de la Marcha real española, hábilmente ejecutada por la música de San Cristóbal. Y allá, arriba, en la cumbre de la montaña, la excelsa Virgen, nuestra Madre, recogiendo amorosa los suspiros y plegarias que desde el valle le dirigían sus devotos hijos.....

La noche estaba serena y hermosa; la luna reflejaba sus tibios resplandores en las escarpadas rocas é iluminaba á los peregrinos que, forma-

(1) El Consejo directivo, con buen acuerdo, había hecho imprimir la colección de todos los cantos, himnos, letrillas etc. propios para los viajes de peregrinación.

Hace dos años, ó poco más, cuando alguien abrigaba un destello de esperanza en realizar lo que llamábamos regeneración, que un hombre político no gastado todavía intentó con hombres nuevos en el Gobierno nivelar los presupuestos, y tuvo que cobrar los tributos sacando la Guardia civil á las calles, encarcelando contribuyentes y suspendiendo las garantías. El señor Sagasta que se propone esto y mucho más, ¿logrará hoy, en que no queda fé en el credo político de ningún vividor con cartera, mayor éxito, y más duradero?

Las promesas múltiples y exageradas del Gabinete Sagasta parecen y son realmente bravatas de mal pagador ó de comerciante concursado que intenta sostener su crédito fingiendo ante acreedores candidatos la posesión de bienes de fortuna tan imaginarios como quiméricos.



Comentarios

En un banquete dado al señor Paraiso en Madrid se ha gritado varias veces: ¡Viva la República!

Y el Jefe del Directorio de la Unión contestó que las instituciones eran cosa accidental.

Sin embargo, al finalizar la comida, inspirado acaso por los bélicos entusiasmos que suele despertar el Champagne, uno de los concurrentes volvió á gritar: ¡Viva la República! Y á pesar de que después de la aclaración del señor Paraiso, éste grito sólo tenía una importancia secundaria, el infeliz que lo dijo se vió de pronto aporreado y magullado por sus compañeros.

Triste sino el suyo! Asistir á un banquete político con el alma llena de ilusiones y volver con el cuerpo cuajado de cardenales por una cuestión accidental.

El caso no puede ser más típicamente español. Somos así. Nos reunimos con amigos que profesan iguales ideas y tienen las mismas aspiraciones y nos pegamos de bofetadas por un detalle cualquiera, por una nimiedad.

Verdad que en el caso presente, el detalle era de primera magnitud; pero seguramente que si el señor Paraiso no declara la cuestión accidental, no hubiera habido incidente ó... si ustedes quieren, "accidental".

Por la República ó la Monarquía no se pegan hoy los españoles, salvo el caso de haber declarado previamente que la cuestión no tiene importancia.

Lo cual es también muy español.



dos en dos filas, bajos los ojos y con el rosario en la mano, avanzaban devotamente. No se veía boato ni esplendor: el abanderado iba á la cabeza, seguían los socios honorarios y aspirantes, á éstos los activos y la clerecía, cerrando la procesión el venerable Prelado. Detrás marchaban numerosos fieles de uno y otro sexo y de todas las clases sociales, que habían acudido de diferentes poblaciones de la isla para asociarse á la piadosa manifestación. Los rezos alternaban con los cánticos, cuyos murmullos y ecos repetía la montaña. ¡Cuán bello era contemplar la subida de los peregrinos por las sinuosidades y los zig-zás del áspero camino!

Eran cerca de las veintidos cuando llegamos á la Plaza del Santuario. Nutrido coro entonó luego el popular himno *Firme la voz*, que termina con el estribillo

la fé de España
no morirá!
—Y ciertamente no morirá, aunque
ruja el infierno
y breme Satan,
porque la patria de Recaredo y Pelayo, de Fer-

TROZOS ESCOGIDOS

¿DE QUÉ SIRVEN LOS RELIGIOSOS?

Es un lugar común histórico que la Europa ha sido desmontada, civilizada y pacificada por las Ordenes religiosas; es un lugar común de economía política que las Ordenes religiosas retiran del combate y de las concurrencias de la vida los atletas más ardientes, con el fin de aplicarlos al servicio de aquellos á quienes dejan de su parte. ¿Qué es un religioso desde el simple punto de vista humano? Es un preceptor gratuito, un enfermero gratuito, un sabio gratuito, un propietario que á los pobres da los réditos de un feudo que no puede por ningún concepto enajenar.

Es propio de un espíritu ligero ver sólo en semejante institución, los inconvenientes que se pueden hallar en ella, atribuir estos inconvenientes á la misma institución, sin tener en cuenta las circunstancias exteriores que hanla viciado, es añadir á la ligereza mucha ignorancia y mucha mala fé; arguir de estos inconvenientes, no para reformar la institución en lo que tenga de débil, sino para proscribirla en todas partes, es el colmo de la sinrazón y de la injusticia.

(Semana Católica).



Bocetos

Habiendo atacado nn periódico impío, á propósito de la mano de obra indígena de las Misiones, á Mons. Angenard, el valeroso Obispo Misionero, gracias al cual la civilización cristiana y francesa ha hecho tantos progresos en el Congo, contestó dicho Prelado lo siguiente:

“¿Me pedís cuentas de mi gestión? Pues fácil será satisfacer vuestro deseo:

“Durante el año 1900 he costeado en el Alto Congo once escuelas, á las que asistían 750 niños, y dirigidas por 18 Misioneros Padres, Hermanos y Hermanas. Todo ese personal corre á cargo de la Misión; y los niños, la mayor parte de los cuales hubieran sido devorados por los caníbales, son alojados, vestidos, alimentados é instruidos á expensas mías, habiéndome gastado en ello 62.000 francos, de los cuales sólo he recibido como subvención 5.000 de las autoridades de la colonia.

“He ahí mis cuentas, que aunque bien claras, podréis comprobar personalmente si os tomáis la molestia de venir á hacer, durante algunos años, la vida que nosotros hacemos en el Congo.

Al Menudeo

Roma

—Ha sido recibido por Su Santidad en la Sala del Trono el Capítulo general de los Carmelitas Descalzos, compuesto de 50 religiosos de distinta nacionalidad. En una alocución, León XIII elogió á las Ordenes religiosas en general, y felicitó particularmente á los Carmelitas por su regularidad constante, su perfecta unión nuevamente afirmada con ocasión de este Capítulo por el gran bien que obran y los eminentes servicios prestados en todo tiempo á la Iglesia por el Carmelo reformado.

—Telegrafían de Roma que el cardenal Gibbons ha conferenciado con Su Santidad sobre la cuestión religiosa en Filipinas y el reconocimiento de las Ordenes monásticas. El referido Cardenal fué después recibido por monseñor Rampolla.

—«La Correspondencia de España» afirma que el Sr. D. Alejandro Pidal, que actualmente representa á España cerca del Vaticano, no ocupará dicho puesto cuando se entablen las negociaciones para el arreglo del Concordato.

Según todas las probabilidades, el Sr. Pidal dimitirá antes de que se inicien tales trabajos.

Península

—En el ministerio de Marina se están haciendo los preparativos para el viaje de los Reyes á los puertos del Mediterráneo.

Aunque se ignora todavía la fecha en que dicho viaje se realizará, los buques de guerra se aprovisionan ya de carbón.

—Dicen de Oviedo que ha fallecido el catedrático de aquella Universidad D. Leopoldo Alas, conocidísimo literato que firmaba con el seudónimo de «Clarín».

—En Barcelona el lunes penúltimo durante la representación del drama «Electra», el actor Donato Giménez que interpretaba el personaje Pantoja, pú ose repentinamente enfermo cosa que impresionó hondamente al escaso público que asistía á la representación.

Esta continuó encargándose de aquel papel otro actor.

La empresa, cansada de perder dinero, ha cesado en las representaciones.

Mallorca:

—Han sido nombrados: magistrado de Albacete, D. Enrique Caña, teniente fiscal de Palma; y teniente fiscal de Palma, D. Enrique Roig, juez de Tortosa.

—Según se nos dice en breve aparecerá un nuevo periódico titulado «La Tribuna.»

nando é Isabel, es la nación predilecta de María Santísima, y por María se alcanzan las bendiciones de Dios que aseguran la perseverancia final. ¡No se lo tome el cielo en cuenta á los desventurados que trabajan por arrancar del corazón del pueblo español el precioso don de la fé!...

Estaban abiertas de par en par las puertas del Santuario, y el altar mayor, adornado como en las grandes solemnidades y radiante de luces, ofrecía un golpe de vista indescriptible.

Llenos de dulce emoción, cuyo recuerdo jamás se borrará, penetramos en el sagrado recinto: inmediatamente se rezó la *Estación mayor* y se cantó solemne *Salve*, terminada la cual se retiraron los adoradores á descansar y tomar un refresco.

El descanso fué breve. Acudiendo al toque de una campanilla se reunió la Sección en el refectorio del antiguo Convento de Agustinos, y bajo la presidencia del señor Obispo celebróse la Junta preparatoria para la Vigilia general.

Poco después tenía lugar en el templo el ceremonial de Reglamento para la recepción de

Dícese también que pronto se publicará otro periódico órgano del partido Weylerista.

—Se ha concedido de nuevo el ingreso en el profesorado á los catedráticos del Instituto de 2.ª enseñanza D. Francisco Manuel de los Herreros y D. León Carnicer y á los profesores de la escuela de Artes é Industrias D. Pedro de A Peña, D. Pedro Escat y D. José Dalmau.

Menorca

Con el fin de rendir al amantísimo Corazón de Jesús obsequioso tributo de amor y reparación y para atraer sus misericordiosas bendiciones sobre esta ciudad, las Celadoras de este Centro local de Mahón se proponen dedicarle una solemne fiesta como digno coronamiento de los piadosos cultos que se le habrán ofrecido durante todo el presente mes de Junio.

En preparación á dicha fiesta, y á la consagración que han de renovar en ella las celadoras, se practicará en la parroquial Iglesia de San Francisco una devota *seisena*, durante la cual dará una serie de importantísimas instrucciones ó conferencias religiosas para todos los devotos del Sagrado Corazón y demás fieles de esta ciudad el tan fervoroso como elocuente PADRE JOSÉ VIDALLET de la Compañía de Jesús.

La *seisena* comenzará el domingo 23 por la tarde, continuándose en los días sucesivos hasta el sábado inclusive, y practicándose dos actos diarios en esta forma:

Primer acto. De seis á siete de la mañana, después de una Misa rezada que se celebrará á las cinco y media;

Segundo acto. De ocho á nueve de la noche, después del santo Rosario que se rezará á las siete y tres cuartos.

El Corazón piadosísimo de Jesús anhela ver rennidas en estos seis días junto al trono de su amor á todas sus hijas para colmarlas de gracias y no es de presumir que ninguna renuncie voluntariamente á la parte que en esas finezas la corresponda, haciéndose sorda al amoroso llamamiento del Rey dulcísimo de los corazones. Hay que acudir puntualmente á los actos anunciados, aún á costa de cualquier sacrificio. Cuanto mayor sea éste, más profusamente lo recompensará el que de nadie se dejó nunca vencer en generosidad y largueza.

Ayerá las diez fué conducido al Campo-Santo, el cadáver de D. Miguel Aleñar y Ginart, notario que era de esta ciudad desde el año mil ochocientos noventa y siete.

Rogamos por el eterno descanso de su alma y deseamos á su familia el bálsamo de la resignación cristiana.

El teniente de navío D. José Riera ha sido nombrado Ayudante de la Comandancia de Marina de esta Provincia.

La plaza de Comandancia de la Sección torpedista de este puerto que deja vacante, la ocupará D. Eugenio Montero y Reguera.

El sábado terminaron los exámenes reglamentarios en las escuelas públicas de uno y otro sexo de este Distrito municipal, siendo presididos por el Sr. Teniente de Alcalde encargado accidentalmente de la Alcaldía nuestro amigo Don Antonio Fornaris y algunos individuos de la Junta local de Instrucción pública.

Procedente de New-Castle fondeó á las diez y seis del domingo último en este puerto el vapor

«Cuba», de nación noruego, con cargamento de carbón mineral para la Sociedad general de Alumbrado.

Terminó el domingo el solemne Triduo de Cuarenta Horas que la Iglesia de religiosas Concepcionistas ha dedicado al Sagrado Corazón de Jesús.

Los cultos todos se han celebrado con gran esplendor y brillantez, atrayendo nueva concurrencia de devotos.

Además de la iluminación general, verdaderamente espléndida, había un foco eléctrico que reflejando sus rayos sobre el Sagrario, ofrecía un golpe de vista hermosísimo.

También en Alayor, Villa Carlos y San Clemente se consagraron especiales cultos á honrar el Deífico Corazón, predicando en los divinos oficios los presbíteros mahoneses señores Tutzó, Nuza y Timoner, respectivamente.

Cada día se extiende en esta isla la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, y de ella esperamos mucho en bien de las almas.

El Sr. Juez municipal de esta ciudad Don Antonio Vidal y Villalonga, ha sido confirmado en dicho cargo para el bienio 1901 á 1903. Sea enhorabuena.

Regresaron anoche de Ciudadela, en cuyo Seminario Conciliar han sido recibidos á examen ordinario de prueba de curso, los alumnos de la Preceptoría de esta ciudad acompañados del Licenciado Sr. Coll, Pbro., habiendo obtenido, en general, resultados muy satisfactorios. Lo celebramos.

Trátase de crear en esta ciudad una cooperativa de consumos en beneficio de la clase obrera, merced á la fecunda iniciativa del Rdo. P. Vicent, de la Compañía de Jesús.

También en Ciudadela y Ferrerías se trabaja para establecer una fundación de índole análoga, y en Alayor se han dado ya los primeros pasos para la constitución de un gremio de labradores y otro de artesanos.

Muy bien! El movimiento se demuestra así, trabajando por la restauración social informada en el espíritu de la Iglesia.

Ha sido nombrado oficial de Contabilidad de la Inclusa de Mahón, hijuela de la de Palma, el sargento de Infantería D. Juan Salas, natural de Mallorca.

En las Casas Consistoriales se halla de manifiesto á efectos de reclamación, el padrón de rótulos anunciadores existentes en esta ciudad y su término que se hallan sujetos al pago del impuesto especial creado por el Ayuntamiento.

Por falta de número no ha celebrado hoy sesión la Junta municipal convocada para fallar las reclamaciones presentadas contra el repartimiento del cupo de sal entre los habitantes del casco y radio de esta ciudad, respectivo al año y medio comprendido entre 1.º Julio de 1900 y el 31 de Diciembre próximo.

En segunda convocatoria se reunirá el viernes próximo.

Se ha establecido un servicio fijo de coches entre Mahón y Ferrerías: salida de este pueblo los martes y sábados á las cinco, y de Mahón los mismos días á las quince.

Posada en esta ciudad, casa número 54 de la calle de Prieto y Caules.

Esta Sección torpedista ha comenzado sus prácticas reglamentarias. Ayer se dispararon frente á Villa Carlos dos torpedos, uno de ellos con poderosa carga, levantando inmensa columna de agua. El Sr. Comandante de Marina y numeroso público presenciaron aquel hermoso espectáculo.

Dadas las cinco el reloj de las Casas Consistoriales el último domingo, dejóse oír el silbato del vapor correo «Menorquín» procedente de Palma. Condujo la balija, 23 pasajeros y 33 toneladas de carga general, entre ellas una partida de tomates, cerezas y otros frutos.

El oratorio de las Rdas. Hermanas de la Consolación de la calle de San Juan, ha adquirido una hermosa imagen del Niño Jesús de Praga; el Rdo. D. Francisco Timoner Pbro. Capellán de aquella Santa Casa procedió ayer á la solemne bendición de la nueva imagen, acto que fué apadrinado por nuestro queridísimo amigo D. Miguel Tomás y su Sra. Hermana D.ª Juana.

Con tal motivo tratase de celebrar un solemne Triduo, cuyos cultos van detallados en la Sección religiosa.

El vapor correo «Isla de Menorca» salido el domingo pasado para Alcudia y Barcelona, embarcó para este punto, entre otros efectos, 97 cajas calzadas, 50 cajas queso, 236 bultos maquinaria y ladrillos refractarios, 120 fardos tejidos algodón, 17 fardos desperdicios hilo, 75 bultos borra, y 8 bultos monederos de plata; y para Alcudia 79 carneros, 1 potro, 2 mulas, 1 burro, 3 cerdos, y un carro.

Además embarcaron en dicho vapor 18 pasajeros para el primer puerto y 35 para el segundo.

A hora reglamentaria, salió ayer para Palma el vapor correo «Menorquín» conduciendo los 31 pasajeros que á continuación se expresan:

D. Bartolomé Piris; un Jefe y su hijo; Pedro Pons; Sra. é hija; Francisco Ruiz; Juan Miró; Luis Oliveras; María Olives; Francisco Sintés; Francisco Olives; Miguel Pons; Pedro Sintés; é hijo; Ramón González; Antonio Texidor y dos hijos; Miguel Juanico; Juan Florit; Juan Pons; un soldado; Pedro Ramírez y un hijo; Bartolomé Juan; Rdo. P. Francisco Atzeni; Francisco J. Anglada; Pedro Flaquer; Antonio Ballester y Manuel Demestre.

Carga que conduce el «Menorquín» á Palma: 89 cajas queso, 20 sacos habas, 10 bultos maquinaria, 102 sacos tierra refractaria, 8 cajas hilo de pesca, 54 bueyes, y 145 carneros.

Entre los pasajeros salidos ayer, figuran varias familias que se dirigen á Argel, aprovechando la salida de uno de los vapores de «La Isleña» de Palma, que debía zarpar con rumbo á dicho puerto á las quince de hoy.

Poesías Ajenas

La golondrina

Del Norte huyendo las glaciales brumas,
de Africa busca el prolongado estío,
y rauda pasa, las azules plumas
rozando leve en el cristal del río.
Si atrás pudiera yo, corazón mío,
dejar así el dolor con que me abrumas,
el nido huyendo de mi hogar vacío,
surcara, oh mar, tus pérfidas espumas.
Pero ella ve el turbión que se avecina
y va á otros climas de apacible calma,

porque remonta hasta el cenit su vuelo.
Yo imitaré á esa pobre golondrina
y hallaré la perdida paz del alma
subiendo en alas de la fé hasta el cielo.
(V. W. Querol.)

LA VIDA CRISTIANA

Tengo pan y paz en casa,
Compañera cariñosa;
Prole sana y bulliciosa
Trabajo y salud no escasa.
¿Gloria? ¡Aspiro á la del cielo!
¿Renombre? ¡El de la honradez!
¿Si me aflijo? ¡Alguna vez!
¿Quién no sufre acá en el suelo?
Reina Dios en mi conciencia.
¡Soy pobre? ¡Estoy resignado!
¡Cubre á tanto desdichado
El manto de la opulencia!
Por esto, amigo Raimundo,
Con desprecio soberano
Les digo al necio y al vano...
¡Que me importa á mí el gran mundo!

POR UN OBRERO.

G. G.



ECOS DEL TETÉGRAFO

Comunican de Londres que en la Cámara de los Comunes M. Balfour ha dicho que no tenía noticia alguna del propósito de España de imponer á los minerales un derecho superior al indispensable para sufragar los gastos de expedición y almacenaje.

M. Gibson Borrles habló de los peligros que ofrecen los trabajos realizados en la parte accidental de Gibraltar, y ha manifestado que el mejor medio de protegerlos sería enviar á España 40.000 hombres, añadiendo que los hechos singulares que ocurren en Marruecos y en el continente obligarán á Inglaterra á ocuparse en asuntos muy distintos de los de enviar refuerzos al Africa del Sur.

La proposición de M. Gibson Borrles ha sido desechada, después de la réplica de M. Bulfour justificando la necesidad de los trabajos que se realizan en Gibraltar.



CULTOS

ORATORIO DE LAS CARMELITAS

Solemne Triduo que para honrar al Milagroso Niño Jesús de Praga le dedican sus devotos, los días 21, 22 y 23 del presente, en la capilla del Asilo San Juan donde se venera su preciosa imagen.

Viernes á las nueve se cantará Misa solemne con exposición del Santísimo Sacramento. A las 19 se expondrá S. D. M. rezo del Santo Rosario, oraciones propias del día, himno, al Divino Jesús con sermón que dirá el Rdo. D. Estéban Quintana Pbro. Acto continuo se cantarán las letanías del Santo Nombre de Jesús.

Sábado, idénticos cultos que el día anterior, predicando el M. A. D. Jaime Tutzó. A las diez Misa mayor. A las 18 iguales cultos que los días anteriores ocupando la cátedra del Espíritu Santo el citado Sr. Quintana Pbro. terminándose con un solemne Te-Deum.

El Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta Diócesis concede 40 días de Indulgencia por cada acto á que asistan los fieles.

A. M. D. G.

JOSE TENA

Talleres de escultura religiosa artística

Imágenes en madera á los precios que se deseen. Casa especial para la construcción, pintura y dorado de

ALTARES, RETABLOS, ANDAS

templetes, oratorios, sagrarios, tabernáculos, sepulcros, urnas, doseles, etc.

ESPECIALIDAD EN MONUMENTOS, EN LIENZO Ó MADERA

La casa facilita dibujos ó fotografías á los señores que deseen hacer algún encargo, así como notas de precios y demás detalles.

No dejar de consultar esta casa

Solidez, economía, trabajos acabados y artisticos

DESPACHO: Caballeros, 54, Valencia.

VACUNA

Llegada la ocasión más favorable para las vacunaciones, se encontrará todos los días la verdadera

vacuna suiza en casa de Cursach, cirujano.

Cos de Gracia 4

PARA VENDER

Un órgano propio para Iglesia, tiene muy buenas voces, con 16 registros.

Para informes Annover, 40.

Imp. de Francisco Fábregues, Infanta 17.—Mahón.

MATEO TERRES

SASTRE

Temporada de verano

Inmenso y variado surtido en lanillas, driles y alpacas para todos gustos y precios incompatibles.

Trages lanilla desde diecisiete hasta setenta pesetas

Americanas alpaca desde cinco hasta treinta pesetas

TODO A LA MEDIDA

2, Esplanada, 2

Nuevo Tratado de Homeopatía

PARA USO DE LAS FAMILIAS

ESCRITO POR EL RENOMBRADO PRACTICO

D. Cristóbal García Tenorio

Hállase de venta en la imprenta de este periódico, Infanta 17, y en la librería de D. Marcelino Busutil, Nueva 38.

Un volumen de 574 páginas, tres pesetas y media.

IMPRESIONES DE UN PEREGRINO EN ROMA

Esta obrita original de D. Angel Ruiz Pablo se halla de venta en casa de D. Antonio Tutzó, calle de Prieto y Cáules número 2, al precio de una peseta el ejemplar.

PARA VENDER

Lo está la casa de la calle del Castillo números 198 y 200 Informarán en esta imprenta.